

Ca y est, tremblez fraudeurs de tous poils, la France s'attaque enfin aux problèmes de la fraude, vous pouvez enfin dire adieu aux paradis fiscaux, aux spéculations des banquiers peu scrupuleux, aux évasions fiscales, aux délocalisations des grandes entreprises, aux parachutes dorés, aux stocks options faramineuses, aux détournements de l'argent public par des élus du peuple, etc... etc...

Comment ? Ce n'est pas à ce genre de fraude que le chef de l'état veut s'en prendre ?

Il veut s'en prendre à la « *fraude sociale* », contre les indemnités journalières que perçoivent les travailleurs malades du privé et « *par souci d'équité* » à ceux du public* !!!

Pourtant il me semble qu'un rapport récent fait apparaître de manière indéniable qu'elles sont à la marge et qu'en plus elles sont en baisse !!!

Non, ce n'est pas possible, je ne peux pas croire que le **Président de tous les Français** puisse s'en prendre à ce type de fraudes ridicules par rapport à celles citées plus haut !!!

Non... ce sont encore ces salauds de journalistes qui ont volontairement déformé ses propos, un candidat à la présidence de la république n'oserait jamais se foutre de cette manière du peuple souverain, à moins d'être particulièrement cynique !

Ce à quoi je ne peux croire dans notre si belle démocratie !

Un président de la République « *n'oserait jamais trahir la confiance de tous les Français* » ?

Non... si ?

* Amalgame mensonger fait avec le privé, car les fonctionnaires n'ont pas droit aux indemnités journalières versées par la sécurité sociale, cela représente en fait une baisse déguisée du salaire des fonctionnaires malades, qui « nécessitera une disposition législative ».